

LE CROISIC

Une réunion pour des médecins salariés

Lors de sa dernière assemblée générale, l'association Accès santé presqu'île a déploré que de nombreux Croisicais n'aient pas de médecin traitant, la difficulté d'obtenir une consultation pour ses proches pendant leurs vacances au Croisic et qu'il est difficile de contacter les médecins de la ville faute de secrétariat dans la maison médicale.

Pour l'association, ces difficultés résultent de deux causes. Sur la Presqu'île du Croisic et de Batz, il n'y a que six médecins généralistes, parfois à

temps partiel, alors qu'il en faudrait huit à temps plein. La structure de cabinet de groupe a disparu au Croisic, alors qu'elle est indispensable pour les médecins de la maison médicale. L'association invite donc tous les Croisicais à en parler lors de la réunion publique qu'elle organise vendredi 23 mai à 18 h 30, dans la salle Olympe de Gouges.

Renseignements : pour-des-medecins-salaries-au-croisic.e-monsite.com.